

大阪市立市岡東中学校

元気アップ便り

元気アップコーディネーター 千葉清二

こんにちは。残暑が厳しいザンショ！なんていうダジャレなんか言っていられないほどコロナ感染が拡大しており、とても心配ですね。学校という環境が感染リスクが高いので、特に注意が必要です。修学旅行など学校行事の見直しなどがありました。残念ではありますが、やむを得ないことなんですね。学校発行の注意などしっかり読んで日常生活をもう一度点検しましょう。

もう一つみなさんにぜひ心がけてほしいことは「プラスチックの使用」についてです。すでにスーパーなどのレジ袋を有償化することで身近になっていますね。私も買い物に行こうとして玄関のカギをかけたあとで「そうそう、エコバッグを持参しなくては」と取りに帰ったことが何回もあります。だいたいこの頃は昔と違って「持ち物」が多くなって、困っています。財布、家のカギ、ハンカチ、チリ紙以外に携帯、マスク、そしてエコバッグとたくさんあり、年寄りにとつては何回も持ち物を確かめなくてはなりません。

しかし、プラスチックの使用量を減らすことは今日の社会においてはとても重要なことです。プラスチックは燃やすと CO₂が発生し、海に流出したプラごみは砂浜の景観を悪化させ、海鳥やウミガメなどの環境を破壊し、マイクロプラスチックは魚など海の生物に取り込まれ、知らず知らずに私たちが摂取してしまい、健康面での影響も心配されています。学校給食でもスプーンやストローなども改善されていっているようですが、プラスチックの使用についてはもっともっと真剣に考えなければなりませんね。

3年生のみなさんへ

この「元気アップ便り」と同時に、9月の案内を配布しました。コロナ感染のため行事などの変更によって、日程が少し変更になるかもしれません、自分のペースを守って学習に励みましょう。そして案内をよく読んで積極的に学習会に参加してください。